

放課後等デイサービスぽっけ

鬼退治！

『ぎゃー！来たー』と現れた鬼に『鬼は外！』と元氣いっぱい豆を投げ、鬼退治をしました♪達成感に満ち溢れる子どもたちでした😊



外出活動

外出活動のお買い物の日、お昼ご飯を買に行きました。予算内に収まるように、考えながら選ぶ様子がありました。自分で調理もして食べました♪



Beハウス

アスパラガス・ぶどう

3月中旬にハウス内にてアスパラガスとシャイン・マスカットの植え付けをしました。シャインマスカットは3年後、アスパラガスは、来年の収穫を予定しており、利用者さんもとても楽しみにしています。



発電所除草剤散布

2月9日から市からの委託により、太陽光発電所、除草剤散布作業を行いました。天候も良く、各自で役割分担をしながら、無事に作業を終えることができました。



職員紹介

今年も、たくさんの方の職員が本城苑に仲間入りしたのでご紹介いたします。

- ①趣味②好きな食べ物
- ③休日の過ごし方④目標

看護師 高野美香

- ①映画鑑賞
- ②りんご
- ③DVD鑑賞。犬の散歩
- ④利用者さんと仲良くなれるように頑張ります。

看護師 桑島久美子

- ①園芸
- ②からあげ
- ③温泉に行く
- ④利用者さんが健康に過ごせるように看護していきます。

支援員 加藤芳美

- ①星空を見る
- ②いちご
- ③コロコロする
- ④皆さんと仲良くなりたいです。

支援員 柳井彩里

- ①ゲーム、アニメ、音楽鑑賞
- ②ラーメン、オムライス
- ③友達とゲームかアニメ、チューブ
- ④仕事を覚えて戦力になりたい

今までありがとうございました

3月に退職、異動された皆さん、今までありがとうございました。本城苑の田中部長は、定年退職され、引き続きサービス管理責任者として頑張ってください。



我が家のペット

大好評のこのコーナー。今回は、元保護犬のポチくんのご紹介です。



散歩とドライブ、寝る事が好き。飼い主と離れる時の悲しそうな顔がかわいいです。おやつの際は野生です!?

編集後記

先日家族会総会が行われ、利用者さんも家族に会えてとても嬉しそうでした。4月になり、寒暖差が激しく、体調に十分気を付けていく必要があります。次回の「ほんじょう」もお楽しみに!!

家族会総会

4/8

平成31年3月以来、久しぶりの家族会総会が行われ、14家族16名の方にお越し頂きました。理事長挨拶、新人職員の紹介が行われ、利用者さんも、家族との面会に喜ばれていました。来年も皆様方のお越しをお待ちしています。



お花見散歩

本城苑の周りは桜の木がたくさんあります。園芸班の皆さんで、桜を楽しみながら、体力作りに坂道を登っています!!



広報誌

ほんじょう

基本方針
利用者の豊かな生活を
提供するための資質の向上
2023年春号
令和5年4月28日発行

発行元 障害者支援施設 本城苑
豊後大野市三重町本城2054番地

公益財団法人
日本知的障害者福祉協会
本施設は日本知的障害者福祉協会の会員施設です。
申請許可番号 A2022001

本城苑

新年度を迎え、職員の異動や退職など人的環境が変化してきました。四年ぶりの家族会総会も開催され、皆様と情報交換ができました。四月と言えば『桜』ですが、七十八年前戦艦大和の乗組員が『散る桜残る桜も散る桜』と言い残し、四月七日に戦死しました。現在は、ウクライナ・ロシアの戦争が先の見えない状況にあります。日本ではコロナ感染症が2類から5類になることが決まりました。しかし、感染力等感染症自体が軽くなった訳ではありません。障害福祉も令和五年、六年と制度改革が行われる事が既に決まっております。詳細が分かり次第、皆様にお知らせしていきたいと思っております。なにかと変化の多い年になりそうですが、引き続き予防対策に努めながら、運営してまいります。令和六年度は開設五十周年を迎えます。今後とも皆様のご理解をよろしくお願い致します。

ケーキバイキング



1月24日、菊家さんの「いちごまっり」のケーキを食べました。自分で選んだケーキが食べられ、皆さん大満足のようでした。



節分行事



中庭で節分の豆まきをし、職員扮する鬼に、皆さん容赦なく豆を投げつけていました!! 少し肌寒い天気でしたが、動き回り、息が上がっている方もいらっしました。無事鬼退治ができました!!



新年度スタート

サポートセンターサライ

今年度も職員4名体制でスタートしました。現在、コロナも少し落ち着いてきておりますが、国は5月から2類から5類での対応を検討しているようで、在宅での支援も今後のコロナの状況確認しながらの対応になってくるのかと...。また、相談支援に関しては、今年度より総合支援法の法改正がある年度であり、(R6年4月施行分) 利用者の支援もより地域に向けた改正になることが予想されます。あわただしい年になりませんが、今度も宜しくお願い致します。

突破



ある日の運転中、電話がなったので、車を安全な場所に止め対応。会話しながら何気に、目に入ってきた、「よよっ!!」ジャスト10万キロ! 電話終えて撮影! 毎日、共に伴走してくれている車にも、感謝! 感謝! です。車と共に飛躍!!

社会福祉主事スクーリング

1月15日から19日にかけて、本城苑より2名、Beハウスより1名の職員が神奈川県のプロオス湘南にて、社会福祉主事資格認定通信課程、集合研修に参加しました。1年間の通信教育や、今回の研修で学んだことを、今後のスキルアップに生かしてほしいです。



カラオケセットいただきました♡

本城苑保護者会より、カラオケセットをいただきました。以前からあった物は曲数も少なく、種類も古かったため、今回は最新の物をそろえていただき、この場をお借りして、お礼申し上げます。利用者さんは、カラオケが大好きです。大活躍すること、間違いなしですね!!



第4回 在職者交流会

就業・生活支援センターつばさ

二月十八日、今年度最後の在職者交流会がBeハウスホールにて行われました。交流会テーマは「今年度の反省と来年度の目標」で、仕事で頑張った事や反省点、来年度の目標を皆さんと意見交換しました。最後にビンゴゲームで締められた後、交流会は締めくくりとなりました。



企業見学会

二月二十四日、大野町にある白ネギ生産を行っている、株式会社オーエス豊後大野ファームにて企業見学会を実施。オーエス豊後大野ファームでの雇用状況や取り組みについて説明を受けた後、参加された企業さんと意見交換を行いました。最後に白ネギの選果場での作業風景を皆さんで見学し見学会は終了しました。参加された方々、ありがとうございました。



第十一回豊後大野市地域福祉推進大会

2月23日、エイトピアおおのにて、地域福祉推進大会が行われました。廣瀬施設長は、ほのほのおのラブライプの実行委員長として、二十年間ボランティア活動を続けてきたことを表彰されました。実行委員長は交替し、ラブライプは今後も継続開催予定です。



みかんをいただきました

1月12日、社会福祉協議会様より、みかんをいただきました。コロナやインフルエンザ、風邪に負けないよう、おやつにいただきました。ありがとうございます。



花見

3/25

グループホームコスモス

改善センターで花見をする予定でしたが、雨上がりでできず、部屋に桜を生けて写真を撮りました。お花見弁当を食べながら、おしゃべりをし、楽しい時間を過ごす事ができました。ご飯のおかわりをする利用者さんもいました。

来年のお花見も楽しみだなぁ(^▽^)/



世話人話し合い

新年度も引き続き了人体制で、利用者さんの『お母さん』のような存在で、身の回りのお世話をしていきます。体重管理など、食事面には特に、気を付けて取り組んでいきます。

